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gen
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Stephan Porst BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN
ab TOP 4

Rainer Milles CDU/UFR
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Sitzung des Ortsbeirates Seebad Warnemünde, Seebad Died-
richshagen für 08.09.2020

Ausdruck vom: 9/30/2020
Seite: 2/11

Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der 
Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und 
der Beschlussfähigkeit
 

2 Änderung der Tagesordnung
 

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 
11.08.2020
 

4 Bericht des Ortsamtes
 

5 Bericht des Ortsbeirates
 

6 Sachstand Neubau Landessportschule
 

7 Diskussionsbeitrag der Interessengemeinschaft "Alter 
Fährhafen" zur Fortschreibung des Strukturkonzeptes
 

8 Budget des Ortsbeirates
 

9 Beschlussvorlagen
 

10 Anträge
 

10.1 Antrag des Umweltausschusses zum Turmleuchten 2021
 

11 Informationsvorlagen
 

12 Berichte der Ausschüsse
 

12.1 Bau- und Verkehrsausschuss
 

12.2 Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur
 

12.3 Seniorenausschuss
 

12.4 Ausschuss für Umwelt, Jugend und Soziales
 

12.5 Strukturentwicklungsausschuss
 

13 Wünsche und Anregungen der Ortsbeiratsmitglieder
 

14 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und 
Einwohner
 

15 Verschiedenes
 

16 Schließen der Sitzung
 



Sitzung des Ortsbeirates Seebad Warnemünde, Seebad Died-
richshagen für 08.09.2020

Ausdruck vom: 9/30/2020
Seite: 3/11

Protokoll

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einla-
dung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit
Herr Dr. Fischer eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.
Herr Dr. Terpe wird als neues Ortsbeiratsmitglied durch Herrn Dr. Fischer auf die gewis-
senhafte Einhaltung der gesetzlichen Bestimmungen per Handschlag vereidigt.

2 Änderung der Tagesordnung

Es gibt keine Änderung der Tagesordnung.

Es gibt eine rege Diskussion im Ortsbeirat bezüglich der Erstellung einer Tagesordnung.
Herr Klüsener ist nicht einverstanden damit, dass mit dem Ortsbeirat die Tagesordnung 
nicht besprochen wird.
Herr Dr. Fischer weist auf die Ortsbeiratssatzung hin und zitiert aus dieser.
Demzufolge ist die Tagesordnung von dem Vorsitzenden im Einvernehmen mit dem/der 
Ortsamtsleiter*in festzusetzen. Außerdem muss der/die Vorsitzende auf Antrag eines 
Ortsbeiratsmitgliedes, Ausschusses des Ortsbeirates oder des/der Ortsamtsleiter*in 10 
Arbeitstage vor der Sitzung eine Angelegenheit auf die Tagesordnung setzen.
Ein Antrag ist hier nicht eingegangen.

Herr Rohde stellt einen Antrag zur Geschäftsordnung auf Beendigung der Debatte.

Abstimmung: Abstimmungsergebnis:

Dafür: 4
Dagegen: 2 Angenommen X
Enthaltungen: 2 Abgelehnt

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.08.2020

Frau Nerger verliest den Antrag von Herrn Klüsener.
Herr Klüsener bittet um Änderung seiner Namensschreibweise in der letzten Niederschrift, 
sowie um Ergänzung in TOP 8. Dieser soll wie folgt ergänzt werden:
TOP 8
Herr Klüsener bittet darum, aufgrund der Vielzahl der Fragen (z.B. nach der konkreten 
praktischen Durchsetzung desVerbots am Strand), den Prüfauftrag zurückzustellen und in 
der nächsten Sitzung zu behandeln.
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Herr Dr. Fischer bittet den Ortsbeirat um Abstimmung, ob die Änderung übernommen 
werden soll.

Änderung des Namens: einstimmig

Änderung TOP 8: 6 Ja-Stimmen 1 Enthaltung

Herr Stagat ist der Meinung, dass ein Abstimmungsergebnis in der letzten Niederschrift 
falsch erfasst wurde. Herr Dr. Fischer ist dieser Anmerkung nachgegangen und hat sich die 
Tonaufnahme der letzten Sitzung nochmals angehört. Das Abstimmungsergebnis ist an 
dieser Stelle richtig. Demzufolge muss keine Änderung der Niederschrift erfolgen.

4 Bericht des Ortsamtes

Frau Nerger berichtet, dass die von der Tourismuszentrale angeforderte „Machbarkeits-
studie zur Errichtung eines ganzjährigen Gastronomiestandortes an der  Westmole in War-
nemünde“ dem Ortsbeirat zugegangen ist, sowie auch die PowerPoint-Präsentation des B-
Plans „Strand“. In diesem Zusammenhang verweist Frau Nerger darauf, dass diese aussch-
ließlich nur intern und vertraulich durch den Ortsbeirat und seiner Ausschüsse verwendet 
werden dürfen.
Frau Nerger verliest die Antwort bezüglich des Sitzungsortes des Ortsbeiratssitzungen 
Seebad Warnemünde, Seebad Diedrichshagen. Es wird darauf hingewiesen, dass die Coro-
na-Hygienebestimmungen weiterhin gelten. Der Senator (Herr Müller-von Wrycz Rekowski) 
positioniert sich klar, dass an den zentralen Sitzungsorten bei unveränderter Pandemie-
Lage festzuhalten ist.

Zu der Parksituation in der Schulstraße informierte Frau Strupp als Sachgebietsleiterin 
des Kommunalen Ordnungsdienstes, dass sie verstärkt Kontrollen veranlasst.

Frau Nerger verliest die Einladung der Großmarkt Rostock GmbH an Herrn Dr. Fischer zur 
Vorstellung der „1. Werkstatt zur Machbarkeitsstudie einer Markthalle in Rostock“.

Zum Thema Spielplatz Heinrich-Heine-Schule aus der letzten Sitzung gab es eine Antwort 
von Herrn Sommer vom Eigenbetrieb Kommunale Objektbewirtschaftung und- entwick-
lung. Dieser berichtet, dass diese Stellplätze gemäß der gültigen Stellplatzsatzung der 
Hanse- und Universitätsstadt Rostock anzulegen sind, um eine Baugenehmigung zu erhal-
ten. Ebenso sind die Fahrradstellplätze in ausreichender Anzahl gemäß Stellplatzordnung 
herzustellen. Das Spielen von Kindern innerhalb dieser notwendigen Stellplätze kann 
nicht nur zu Beschädigungen der abgestellten Fahrzeuge, sondern in erster Linie auch zu 
Gefährdung der Kinder führen, insofern ist ein dortiges Spielen durch die Schulleitung si-
cherlich ausgeschlossen worden. 
Die Spielgeräte, die im Zuge der Gestaltung der Außenanlagen der Heinrich-Heine-Grund-
schule errichtet wurden, haben einen Fallschutzbelag. Schotterflächen unterhalb von 
Spielgeräten bzw. Spielplätzen werden generell nicht ausgeführt. Die beiden vorhandenen 
Netzdreiecke sind von der Höhe so gering, dass ein Fallschutzbelag hier nicht notwendig 
ist. Dies ist so auch vom Technischen Überwachungsverein bestätigt und abgenommen. 
Die niedrigen Netzdreiecke wurden in das vorhandene Pflaster integriert.

Zudem informierte der Eigenbetrieb Kommunale Objektbewirtschaftung und -entwicklung 
auf Nachfrage des Ortsamtes darüber, dass die Grundschule Heinrich-Heine samt Außen-
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anlagen fertig gestellt sei, d. h. zu den jetzt vorhandenen Spielgeräten auf dem Schulhof 
werden keine Erweiterungen vorgenommen oder weitere Spielgeräte hergestellt.

Bezüglich des Planungsstandes Friedrich-Franz-Straße und Mühlenstraße gab es eine 
Antwort von Herrn Tiburtius, dass es in den zurückliegenden Jahren einen mehrjährigen 
Planungsprozess bis zur Ausführungsreife gab. Dieser endete jedoch in einem Rechtsstreit 
vor dem Verwaltungsgericht Schwerin bezüglich der streitigen Auffassung zum Thema Be-
standsbäume. Danach ist das Thema seitens der Verwaltung nicht mehr verfolgt worden. 
Auch für die Mühlenstraße wurde vor längerer Zeit eine Planung begonnen, welche jedoch 
nicht bis zur Ausführungsreife beendet wurde. Auch hier gab es gegensätzliche Auffassun-
gen zum vorhandenen Baumbestand. Beide Vorhaben sind nicht Bestandteil des 
Investitionshausshaltes.

Herr Dr. Fischer fragt nochmals nach der Prüfung der Nutzung des Kreuzfahrtschifftermi-
nals in Warnemünde für die Ortsbeiratssitzungen. Die Verwaltung wird nochmal beauf-
tragt, dieser Anfrage nachzugehen.

5 Bericht des Ortsbeirates

Herr Dr. Fischer berichtet, dass ihn bezüglich des B-Plans „Strand“ Herr Treichel von der 
Strandoase eingeladen hat. Herr Treichel stellte Herrn Dr. Fischer eine hydraulische Anla-
ge vor, welche im Sturmflutfall die Anlage innerhalb einer kurzen Zeit anheben könnte. Die 
jährliche Standzeit der "Strandoase" ist an küstenschutzrechtliche Belange/ Gesetze ge-
bunden. Herr Dr. Fischer bat die Ausschüsse sich mit dieser Thematik auseinanderzuset-
zen und in den Austausch mit Herrn Treichel zu gehen. 
Herr Dr. Fischer verliest vertretungsweise den Hinweis von Herrn Tolksdorf, dass bei einer 
dauerhaften Bebauung am Strand (hier: dauerhafte Anschlüsse) die Vertragspartner ver-
pflichtet werden, Toiletten zu erreichten und diese zu betreiben.

Herr Dr. Fischer berichtet von dem Termin mit der Amtsleiterin Frau Dr. Fischer-Gäde vom 
Amt für Stadtgrün, Naturschutz und Landschaftspflege. Besprochen wurde, dass der Orts-
beirat bei Beschwerden von Bürgerinnen, Bürgern und Bürgerinitiativen über das Ortsamt 
und das Grünamt satzungsgemäßer einzubinden ist.
Herr Dr. Fischer macht nochmal auf das Portal „Klarschiff“ aufmerksam, wo jede Einwoh-
nerin und jeder Einwohner Probleme eintragen kann und diese dann sofort Gehör beim 
richtigen Ansprechpartner in der Stadtverwaltung finden.

Zum Thema Norma-Bau im Landschaftsschutzgebiet:
Herr Dr. Fischer legt die Grundposition von Frau Dr. Fischer-Gäde dar, welche einer Befür-
wortung nur zustimmen kann, wenn das Bauvorhaben einem übergeordneten öffentlichen 
Interesse unterliegt.

Herr Dr. Fischer berichtet über einen Termin in der Tourismuszentrale Rostock & War-
nemünde zum Thema "Modifizierung Strandsatzung" am 04.09.2020. Herr Dr. Fischer be-
richtet von keinen wesentlichen Änderungen in dieser Neufassung. Zudem erwähnte er, 
dass die Satzung einem Veröffentlichungsfehler unterlag, welcher mit der Beschlussfas-
sung geheilt werden würde.

Herr Dr. Fischer merkt an, dass verstärkt Sondernutzungsanträge mit sehr kurzen Rück-
meldefristen eingereicht werden. Dies verbindet er mit der gegenüber der "Warnemünder 
Seepromenade" geäußerten Kritik. Herr Dr. Fischer erbittet die Einhaltung der gemäß 
Sondernutzungssatzung gesetzten Frist von 10 Tagen.
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Am 07.09.2020 hat Herr Dr. Fischer an der Aktiv-Ausstellung zum Strukturkonzept teilge-
nommen. Er bittet hierzu alle Ausschussmitglieder sich aktiv daran zu beteiligen.
Am 15.09.2020 ist ein Austausch mit den Vorsitzenden der Ortsbeiräte zum aktuellen Ent-
wurf des Integrationskonzeptes der Hanse- u. Universitätsstadt Rostock.

Am 18.09.20 ab 14:00 Uhr tagt der Gestaltungsbeirat, der wichtige Themen für Warnemün-
de behandelt. Herr Dr. Fischer bittet Herrn Pawelke zur Sitzung zu gehen und sich die 
Themen anzuhören und zu berichten.

Am 24.09.2020 - Einladung Unternehmerverband

6 Sachstand Neubau Landessportschule

Herr Haverland (vom Landessportbund) stellt zusammen mit Herrn Meißner (MHB Archi-
tekt) den derzeitigen Planungsstand der Landessportschule vor.

Herr Klüsener fragt, ob bei der Planung an körperlich eingeschränkte Personen gedacht 
wurde.

Herr Meißner merkt an, dass die Schule völlig barrierefrei sein wird.

Herr Haverland ergänzt, dass auch der Behindertensportverband Mitglied im Segelver-
band ist und daher besonders darauf geachtet wird.

Herr Porst hätte einen Baukörper in Form eines Segels begrüßt, um der Schule einen mari-
timen Ausdruck zu verleihen. Warum wurde nicht daran gedacht?

Herr Meißner entgegnet, dass sehr wohl an den maritimen Gedanken gedacht wurde. Je-
doch gibt es zu viele Beispiele, die in Anbetracht der Langlebigkeit schief gegangen sind. 
Die Langlebigkeit stand in diesem Bauprojekt im Vordergrund.

Herr Schwittay fragt, wie viele Personen in den Veranstaltungsraum passen und ob auch 
an Stellflächen für die Autos gedacht wurde in diesem Zusammenhang.

Herr Meißner antwortet, dass es 52 Stellflächen geben wird zuzüglich der Stellplätze für 
Bootstrailer.

Herr Prechtel möchte sich Herrn Porst anschließen, dass ein maritimer Gedanke schön 
gewesen wäre.

Herr Meißner nimmt diesen Gedanken nochmal mit zur Überprüfung.

Herr Dr. Fischer erfragt, ob auch an den Sturmflutschutz gedacht wurde und ob man den 
Bau noch etwas in die Tiefe bringen könnte.

Herr Meißner entgegnet, dass an den Sturmflutschutz gedacht wurde. Die Prüfungen hier-
zu sind noch nicht abgeschlossen. Ebenfalls wird noch geprüft wie tief gebaut werden 
kann. Es wird angestrebt so tief wie möglich zu bauen.

Herr Dr. Fischer fragt, ob das neue Gebäude eine Funktion hat für die anliegenden Segel-
vereine.
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Herr Haverland antwortet, dass bisher keine Funktion für die Vereine geplant ist. Aller-
dings wird das jetzige Seglerheim (Kantine) frei, welche man eventuell herrichten könnte.

7 Diskussionsbeitrag der Interessengemeinschaft "Alter Fährhafen" zur 
Fortschreibung des Strukturkonzeptes
Herr Schulze stellt den mit dem Tourismusverein Rostock/Warnemünde und dem Han-
dels- und Gewerbeverein Warnemünde erarbeiteten Beitrag zum Strukturkonzept von 
Warnemünde mit den Schwerpunkten Wohnen, Verkehr und Struktur vor.
Hier geht es zum einen um die Wohnsituation in Warnemünde.
Nach Herrn Schulzes Recherchen ist der Bau neuer Wohnungen in Warnemünde überflüs-
sig, da schon jetzt ein Wohnungsüberfluss herrscht.

Frau Schmidt fragt, ob in der Anzahl der Wohnungen auch die Ferienwohnungen mit inbe-
griffen sind.

Herr Schulze bejaht diese Nachfrage.

Herr Porst ist der Auffassung, dass sehr wohl Bedarf an Wohnraum in Warnemünde be-
steht und dass die Tatsache, dass die Ferienwohnungen in der Statistik berücksichtigt 
worden, das Ergebnis verfälscht.

Herr Prechtel schließt sich an Herrn Porst an. Zieht man die Ferienwohnungen ab, besteht 
ein Wohnraumdefizit, weshalb auch die Mieten in Warnemünde so hoch sind. Herr Prech-
tel weist außerdem darauf hin, dass mit derartigen Schlussfolgerungen seriös umzugehen 
sei und keine falschen Behauptungen kundzutun sind.

Herr Dr. Fischer bittet Herrn Schulze die PowerPoint Präsentation dem Ortsbeirat über das 
Ortsamt zukommen zu lassen.

8 Budget des Ortsbeirates

Es gibt keine Anträge zum Ortsbeiratsbudget.

Herr Dr. Fischer ruft an dieser Stelle nochmal alle Institutionen, Vereine und Einzelperso-
nen dazu auf, Anträge an den Ortsbeirat zu stellen.
Schon im letzten Jahr sind Gelder übrig geblieben, das soll sich nicht wiederholen.

Frau Raeuber fragt nochmals nach der Übernahme der Raumkosten zwecks der Ortsbei-
ratssitzungen in anderen Räumlichkeiten.

Herr Porst berichtet, dass Herr Hartmann nach seinen Erkenntnissen immer noch am Prü-
fen ist.

Herr Dr. Fischer bittet das Ortsamt um Überprüfung dieses Sachverhaltes und ein schriftli-
ches Ergebnis.
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9 Beschlussvorlagen

Es gibt keine Beschlussvorlagen.

10 Anträge

Es gibt keine Anträge.

10.1 Antrag des Umweltausschusses zum Turmleuchten 2021

Herr Dr. Fischer bittet Herrn Ehlers um Berichterstattung, wie der Stand der Beschlussvor-
lage ist.

Herr Ehlers berichtet, dass die Beschlussvorlage noch nicht beschlussfähig ist und noch 
einige Prüfungen ausstehen.

Herr Fromm (Tourismusdirektor der Tourismuszentrale Rostock & Warnemünde) teilt mit, 
dass das „Warnemünder Turmleuchten“ sehr wichtig für Rostock ist. Der Planungsprozess 
erfolgt aktuell. Insbesondere die Sicherheit, die Beschaffenheit / der Erhalt der Dünen 
und die Toilettensituation liegen hierbei im besonderen Fokus. Die umweltrechtlichen 
Aspekte sollen und werden im mit dem Tourismus im Einklang stehen. Die Forderungen 
des Umweltausschusses werden in diesem Prozess ebenso geprüft. Seitens der Stadt wird 
zukünftig auf der Basis ordnungs- und sicherheitsrechtlicher Aspekte mehr Verantwortung 
übernommen.  

Herr Ehlers merkt nochmal ausdrücklich an, dass es nicht nur ums Jahr 2021 geht, sondern 
auch um alle weiteren Jahre.

Frau Schmidt fragt, ob der Ortsbeirat bei Fortschritten bezüglich der Beschlussvorlage von 
der Tourismuszentrale informiert wird.

Herr Fromm wird den Ortsbeirat schriftlich oder mündlich bei Fortschritten informieren.

Frau Raeuber hätte gerne eine Schätzung, wie viel die Veranstaltung die Stadt kostet.

Herr Fromm kann hierzu derzeit keine Aussage treffen, da sich der Planungsprozess der-
zeit noch Abstimmung befindet. Gemeinsam mit der Polizei, dem Brandschutz- und Ret-
tungsamt, dem Sicherheitsdienst und diverser Fachbereiche werden derzeit mögliche Pro-
zesse geprüft.

Aufgrund des Mangels eines beschlussfähigen Antrages/ Beschlusstextes wird das Anlie-
gen erneut zur nächsten Sitzung vertagt.  
Herr Porst formuliert den beschlussfertigen Beschlusstext zur nächsten Sitzung zur Ab-
stimmung

11 Informationsvorlagen
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Es gibt keine Informationsvorlagen.

12 Berichte der Ausschüsse

12.1 Bau- und Verkehrsausschuss

Der Bau- und Verkehrsausschuss hat am 03.09.2020 getagt.
Der Bericht des Ausschusses liegt dem Ortsbeirat vor und kann im Ortsamt eingesehen 
werden.

12.2 Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur

Der Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Kultur hat am 01.09.2020 getagt.

Zum Thema Anträge für Sondernutzungsgenehmigungen merkt Frau Banhagel an, dass die 
Anfragen immer recht spät kommen und manchmal keine Zeit zur Bearbeitung mehr ist.

Frau Schmidt schlägt hierzu vor, dass eine visuelle Darstellung von einem Ortsbeiratsmit-
glied erstellt wird, wie und in welcher Reihenfolge bei den Stellungsnahmen zu verfahren 
ist, sodass keine zeitlichen Engpässe mehr zustande kommen.
Der Ortsbeirat befürwortet diese Idee.

Herr Prechtel stellt klar, dass in der Vergangenheit dem Ortsbeirat regelmäßig alle (und 
auch viele) Anträge über das Ortsamt zugestellt worden sind, welche er entweder in Funk-
tion des OBR-Vorsitzenden allein oder in Abstimmung mit den Ausschussvorsitzenden ge-
prüft habe.

Frau Banhagel bemerkt, dass noch immer keine Zuarbeit der Verwaltung zum Thema Hun-
de am Strand eingegangen ist. Sie bittet nochmals um Überprüfung.
Das gleiche gilt für den Sachverhalt „Kita Wiesenzwerge“.

Der Bericht des Ausschusses liegt dem Ortsbeirat vor und kann im Ortsamt eingesehen 
werden.

12.3 Seniorenausschuss

12.4 Ausschuss für Umwelt, Jugend und Soziales

Der Ausschuss für Umwelt, Jugend und Soziales hat am 28.08.2020 getagt.
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Der Bericht des Ausschusses liegt dem Ortsbeirat vor und kann im Ortsamt eingesehen 
werden.

12.5 Strukturentwicklungsausschuss

Der Strukturausschuss hat am 02.09.2020 getagt.
Der Bericht des Ausschusses liegt dem Ortsbeirat vor und kann im Ortsamt eingesehen 
werden.

13 Wünsche und Anregungen der Ortsbeiratsmitglieder

Es gibt keine Wünsche oder Anregungen.

14 Wünsche und Anregungen der Einwohnerinnen und Einwohner

Herr Schwittay kritisiert, dass immer noch keine ausführliche Vorstellung der Ortsbeirats-
mitglieder erfolgt ist. Auf der konstituierenden Sitzung wurde ausdrücklich darum gebe-
ten. Außerdem bittet er den Ortsbeirat um mehr Harmonie innerhalb des Beirates. Der 
Ortsbeirat würde hierdurch lösungsorientierter arbeiten.
Des Weiteren sollte geprüft werden, ob man den TOP „Wünsche und Anregungen der Ein-
wohnerinnen und Einwohner“ nicht dauerhaft vorziehen sollte, da kaum noch Bürger*in-
nen, Pressevertreter und Gäste anwesend sind.
Herr Schwittay richtet einen Appell an den Ortsbeirat. Er fordert den Ortsbeirat zu mehr 
Harmonie und Abstimmung innerhalb des Ortsbeirates und seiner Ausschüsse auf. Im Er-
gebnis würde der Ortsbeirat effektiver, zielgerichteter und lösungsorientierter arbeiten. 
Die äußerst langwierigen Sitzungen und Unstimmigkeiten führen nicht zum Ergebnis.

Frau Schmidt befürwortet diese Idee, den TOP „Wünsche und Anregungen der Einwohne-
rinnen und Einwohner“ vorzuziehen.

Frau Schulz (Bürgerinitiative Rettet den Küstenwald) ist erbost über die Rodung eines 2m 
breiten Streifens des Küstenwaldes. Warum wurde dieser breite Streifen gerodet?

Herr Porst bittet das Ortsamt das jeweilige Fachamt zu befragen bis zur nächsten Aus-
schusssitzung Umwelt, Jugend und Soziales.

Außerdem fragt Frau Schulz wie sie vorgehen soll, um zeitnah Antworten zu Problemen zu 
bekommen von der Verwaltung.

Frau Nerger erklärt das Stadtportal „Klarschiff“. Hier kann jeder Probleme ortsbezogen 
einstellen, am besten mit Bild. Daraufhin wird das Problem direkt an die richtige Stelle 
der Verwaltung übermittelt und der Nutzer bekommt eine Rückmeldung zu seinem einge-
stellten Problem. Es ist eine effektive und schnelle Lösung vieler Probleme.

Herr Jahnke versteht nicht, warum in das Ostseestadion 8.000 Personen dürfen und der 
Ortsbeirat nicht im Ortsbeiratsbereich tagen darf.

Frau Nerger weist ausdrücklich auf das Corona-Hygienekonzept hin. 
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Herr Prechtel schließt sich Herrn Jahnke an. Das Hygienekonzept kann auch in Räumlich-
keiten im Ortsbeiratsbereich eingehalten werden.

Herr Dr. Fischer bittet das Ortsamt um Übergabe der schriftlichen Stellungnahme aus dem 
Senatsbereich 2, warum nicht woanders getagt werden darf.

15 Verschiedenes

Für die Tagesordnung im Oktober sollen die Themen Gestaltungssatzung und Mobilitäts-
konzept schon mal festgehalten werden.

16 Schließen der Sitzung

Herr Dr. Fischer schließt die Sitzung um 21:50 Uhr und verabschiedet den Ortsbeirat, sowie 
die anwesenden Gäste.

Dr. Werner Fischer Paula Arndt
Vorsitzender Schriftführerin
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